

KATA PENGANTAR



Assalamualaikum.Wr. Wb

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah S.WT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini tepat pada waktunya dengan judul **“ANALISIS ISI ILUSTRASI DALAM MEDIA SOSIAL INSTAGRAM POLIKLITIK (Analisis Semiotika Roland Barthes Mengenai Ilustrasi Dalam Media Sosial Instagram @Poliklitik Dalam Menyampaikan Informasi)”**. Maksud dan tujuan dari penyusunan penelitian ini, sebagai syarat untuk lulus Sidang Skripsi di Program Studi Ilmu Komunikasi Konsentrasi Jurnalistik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).

Rasa bersyukur peneliti terasa lengkap dengan do'a yang terus mengalir dari kedua orang tua peneliti, Ucapan terima kasih yang tiada taranya oleh peneliti sampaikan untuk Ayah dan Ibu tercinta yang selalu ada dalam doa, dukungan baik spiritual maupun moral, serta materi kepada peneliti yang tak terhingga besarnya. Dan seluruh keluarga yang tak luput mendukung penuh peneliti dalam menjalankan segala aktivitas ini. Maka dari itu peneliti persembahkan semua ini untuk kedua orang tua peneliti.

Di dalam penelitian ini peneliti mendapatkan berbagai kesulitan, peneliti juga menyadari bahwa penyusunan penelitian ini tidak lepas dari bantuan dan doa restu dari berbagai pihak. Akan tetapi, berkat dorongan

tersebut akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik.

Oleh karena itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. **Yth. Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A.**, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberi izin untuk melakukan penelitian ini.
2. **Yth. Dr. Rismawaty, S.Sos., M.Si.**, selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan pengarahan dan pandangan sebelum dan sesudah peneliti melangsungkan penelitian ini.
3. **Yth. Olih Solihin, M.I.Kom.**, selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi, sekaligus sebagai Ketua Sidang yang telah membantu dalam kelancaran dilakukannya penelitian ini. Terimakasih sudah bersedia hadir hari ini dalam pelaksanaan Sidang Skripsi peneliti.
4. **Yth. Sangra Juliano P, M.I.Kom.**, selaku dosen wali IK-5 angkatan 2013 yang sudah sabar membimbing peneliti, mengarahkan peneliti saat masih menjadi mahasiswa bapak di kampus.
5. **Yth. Dr. Desayu Eka Surya, S.Sos., M.Si.**, Selaku Dosen Pembimbing yang telah senantiasa memberikan arahan, bimbingan dan motivasi kepada penulis selama masa penulisan penelitian serta memberikan arahan dalam penulisan penelitian. Terimakasih...
6. **Yth. Tine Agustin Wulandari, M.I.Kom.**, selaku Penelaah yang telah membantu dan memberikan arahan kepada peneliti. Terimakasih telah bersedia hadir hari ini dalam pelaksanaan Sidang Skripsi peneliti.

- 7.. **Yth. Bpk/Ibu Staf Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi**, yang telah mengajar peneliti selama ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Terima kasih yang tiada tara untuk ilmunya yang tak terhingga serta dukungan yang telah diberikan kepada peneliti selama ini.
8. **Yth. Astri Ikawati., A.Md.Kom.** dan **Ratna Widiastuti A.Md** selaku Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP UNIKOM, yang telah membantu kelancaran administrasi bagi peneliti selama penyusunan penelitian baik dari pra hingga pasca penyusunan.
9. **Semua pihak** yang telah membantu sebelum dan selama penyusunan, serta orang-orang yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu terima kasih untuk semua dukungan dan doanya.

Akhir kata peneliti ucapkan terima kasih banyak pada semua pihak yang telah membantu peneliti dalam proses penyusunan penelitian ini. Selanjutnya berharap dan berterima kasih atas segala saran dan masukan dari pembaca. Saran dan masukan akan peneliti terima dengan hati terbuka. Semoga penelitian ini bermanfaat bagi peneliti yang selanjutnya. Aamiin...

Bandung, Maret 2019
Peneliti

Maria Eka Megawati
NIM. 41813176